

Naturnachmittag an der Hohbuchschule

Liebe Eltern, liebe Freunde und Freundinnen der Hohbuchschule

Seit Oktober 2019 führen wir mit allen Kindern der 1. und 2. Klasse jeden Dienstag im Rahmen der Betreuung einen Naturnachmittag durch.

Motto: Raus aus der Schule - rein in die Natur!

Diese Idee entstand während eines pädagogischen Tags in der Betreuung. Inzwischen wird der Naturtag mit viel Freude, Ideenreichtum und Enthusiasmus umgesetzt. Mit jedem Naturtag machen sich die Kinder ihre Umgebung mehr zu eigen, gehen auf Entdeckungsreise, genießen die Bewegung in der Natur.

Besonderen Dank richten wir an das „Spendenparlament“ und den „Lionsclub“, die unseren Naturtag mit Spendengeldern freundlichst unterstützen. Nun können wir die Kinder mit einem „Explorer-Rucksäcke“ ausstatten, in dem sich so wichtige Utensilien wie Sitzmatte, Taschenmesser, Lupe, Taschensäge befinden können. Auch können wir aufgrund dieser Spenden in Kontakt mit einer Imkerin, mit Streuobstwiesenpädagogen und mit dem Lifthof aufnehmen.

Unser Ziel ist es, im Laufe der Zeit auch für die Schülerinnen und Schüler der 3. und 4. Klasse einen Naturtag umzusetzen.

Wir freuen uns, dass uns auch die Eltern so gut unterstützen und unsere Idee mittragen.

Näheres können Sie gerne in unserer Konzeption nachlesen

Konzeption Naturtag

[2019-12-Naturnachmittag-Konzept.pdf \(529,3 KiB\)](#)